

VOYAGE AU CANADA SEPTEMBRE 2024

Nous vous avons proposé un voyage au Canada pour le mois de septembre 2024. Malheureusement, les prix s'envolent un peu partout dans le monde et le Canada n'y fait pas exception.

Nous ne sommes pas assez nombreux à vouloir partir et notre voyageur ne peut maintenir les prix proposés au départ.

Avec regrets, la Commission Voyage, en accord avec le Conseil d'Administration de Mag3 Seniors a pris la décision d'annuler ce beau projet trop onéreux.

La Commission Voyage vous propose de partir vers l'Afrique du Sud, un programme moins cher, moins fatigant grâce à des étapes moins longues et un vol intérieur.

Certains que nous vous retrouverons enthousiastes pour partir vers le Sud explorer de nouvelles terres d'aventure avec la Commission Voyages,

Bien cordialement,

Didier COUSIN